

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis dan Pendekatan Penelitian

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan yang bersifat kualitatif deskriptif, yaitu penelitian yang mendeskripsikan suatu gejala, peristiwa, kejadian yang terjadi sekarang (Brata, 2005, hlm. 42). Penelitian ini mendeskripsikan analisis manajemen risiko pada pembiayaan murabahah di Bank Kalsel Syariah di Kantor Cabang Pembantu Syariah Batulicin.

B. Lokasi Penelitian dan Waktu Penelitian

Lokasi dari penelitian ini adalah pada Bank Kalsel Syariah di Kantor Pembantu Syariah Batulicin, Jl. Raya Batulicin No. 55. Alasan memilih lokasi ini karena saya bekerja di Batulicin jadi bisa sekaligus melakukan penelitian dan waktu penelitian pada hari Rabu, 26 Juli 2023 melalui telepon seluler.

C. Data dan Sumber Data

1. Data Primer

Data primer yaitu penelitian yang membutuhkan data atau informasi dari sumber pertama, biasanya yang disebut dengan Informan Data atau informasi yang diperoleh melalui pertanyaan tertulis dengan menggunakan kuesioner atau lisan dengan menggunakan metode wawancara. Data primer dalam penelitian ini adalah data yang diperoleh melalui wawancara langsung kepada karyawan Bank Kalsel Syariah di Kantor Cabang Pembantu Syariah Batulicin.

2. Data Sekunder

Data sekunder adalah sumber yang tidak langsung memberikan data kepada pengumpulan data. Data sekunder didapatkan dari sumber yang dapat mendukung penelitian antara lain dari dokumentasi dan literatur. (Sugiyono, 2019, hlm. 11). Penelitian ini juga dikenal dengan penelitian yang menggunakan studi kepustakaan.

D. Informan Penelitian

Informan dalam penelitian kualitatif yaitu informan penelitian yang memahami informasi tentang objek penelitian. Informan yang dipilih harus memiliki kriteria agar informasi yang didapatkan bermanfaat untuk penelitian yang dilakukan. Terdapat kriteria-kriteria untuk menentukan informan penelitian. Penulisan menentukan informan penelitian. Dalam penelitian ini penulis mengambil 1 orang karyawan Bank Kalsel di Kantor Cabang Pembantu Syariah Batulicin. Yang bernama Rizki Amalia dengan jabatan sebagai Human Capital

E. Teknik Pengumpulan Data

Wawancara

Wawancara yaitu suatu pengumpulan data dengan cara berbentuk lisan yang mana bertanya langsung tentang analisis manajemen risiko pada pembiayaan murabahah analisa terarah kepada karyawan Bank yang ada pada Bank Kalsel Syariah di Kantor Cabang Pembantu Syariah Batulicin.

F. Teknik Analisis Data

Analisis data ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Analisis data kualitatif merupakan proses mereview dan memeriksa data,

menginterpretasikan data yang terkumpul sehingga dapat menggambarkan dan menerapkan fenomena atau situasi sosial yang diteliti.

Analisis data dalam melakukan penelitian ini dilakukan sejak sebelum lapangan, selama lapangan dan selesai lapangan. Proses bergulir dan peninjauan kembali selama proses penelitian sesuai dengan fenomena dan strategi penelitian yang dipilih peneliti memberikan memberi warna analisis data yang dilakukan. Data-data yang diperoleh dianalisa beraturan yang terdiri dari beberapa tahap:

1. Tahap pengumpulan data sekaligus reduksi data.
2. Tahap setelah pengumpulan data selesai, dilakukan reduksi data, yaitu menggolongkan, mengarahkan dan membuang data yang tidak perlu.
3. Tahap penyajian data, data yang direduksi disajikan dalam bentuk narasi.
4. Tahap penarikan kesimpulan, penarikan kesimpulan dari data yang telah disajikan(Moleong,2017,hlm.280)